

Premian un proyecto de gestión hídrica de la Comunidad de Regantes de Carrizales

23.02.2016 | 00:48

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y Consorcio de Aguas Marina Baja ha resuelto conceder un premio a la Comunidad de Regantes de Carrizales por un proyecto de gestión hídrica. El presidente de la SAT San Enrique y portavoz de la Junta Central de Usuarios, Ángel Urbina, informó ayer de que la decisión se tomó el pasado jueves por parte del jurado y que el galardón de la tercera edición del Premio a la Buena Gestión Hídrica Conseller José Ramón García Antón se entregará en un acto formal en Elche cuya fecha se determinará en los próximos meses. Las bases del concurso, que se convocaba por tercer año, fueron publicadas el pasado mes de septiembre a propuesta del presidente la Junta, Andrés Martínez. **redacción**